
Herr Puffe sprach sich im Namen der CDU-Fraktion für die Variante 1 aus. Herr Grote schloss 
sich für die SPD-Fraktion ebenfalls diesem Vorschlag an. 
 
Frau Bähr-Losse schlug vor, den Beschlussvorschlag um einen Finanzierungsvorbehalt zu 
ergänzen. Hierüber herrschte Einvernehmen im Ausschuss. 
 
Dann fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 
 


